

Glückwunsch des Zentralkomitees zum 60. Geburtstag des Genossen Hermann Matern

Lieber Genosse Hermann Matern!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übersendet Dir, dem treuen Schüler und Kampfgefährten der Genossen Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck, zu Deinem 60. Geburtstag herzliche Grüße.

Dein gesamtes arbeitsreiches Leben hast Du dem Kampf für die Sache der deutschen Arbeiterklasse, für die Entwicklung unserer Partei nach den Lehren von Marx, Engels, Lenin und Stalin, für einen neuen Weg der deutschen Nation, frei von Chauvinismus, Imperialismus und Krieg, für Frieden, Demokratie und Sozialismus gewidmet. Dein ganzes Handeln und Schaffen ist stets durchdrungen von der festen Überzeugung an die Kraft der deutschen Arbeiterklasse und ihre schöpferischen Fähigkeiten. In Deiner jahrzehntelangen Tätigkeit in der Arbeiterbewegung hast Du mitgeholfen, die Kräfte der Volksmassen zu wecken, sie zu führen und sie mit der Wissenschaft des Sozialismus zu vereinen.

Als die Nacht des Faschismus über das deutsche Volk hereingebrochen war, hast Du unter harten Bedingungen den Widerstand organisiert und nach Deiner Flucht aus dem faschistischen Kerker unter Einsatz Deines Lebens für die Vernichtung des Faschismus unentwegt gekämpft.

Deine Treue zur Partei Lenins und Stalins, zur KPdSU, Deine feste Verbundenheit zur Sowjetunion hast Du auf allen Dir anvertrauten Funktionen und zu allen Zeiten bewiesen. In Deiner ganzen Arbeit vereinen sich Patriotismus und proletarischer Internationalismus.

Groß sind Deine Verdienste im Kampf um die Schaffung der Aktionseinheit der Arbeiterklasse und bei der Bildung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Ehrevoll hast Du Deine Aufgabe an verantwortungsvoller Stelle im Partei- und Staatsleben durchgeführt, konsequent nach den Richtlinien und Beschlüssen der Partei gehandelt und mit der Dir eigenen